

[www.ridrom.uclm.es](http://www.ridrom.uclm.es)

ISSN 1989-1970

[ridrom@uclm.es](mailto:ridrom@uclm.es)

**RIDROM**

Derecho Romano,  
Tradición Romanística y  
Ciencias  
Histórico-Jurídicas

REVISTA INTERNACIONAL DE DERECHO ROMANO

---

**GARCÍA SÁNCHEZ, J. - GARCÍA FUEYO, B., *Diego de Covarrubias y Leyva: Summa de delictis et eorum poenis. Año 1540. (Primer tratado de derecho penal, parte especial, en Europa)*. Editado por la Universidad de Oviedo, Universidad de Salamanca y Universidad de Granada, Oviedo, 2018, ISBN: 978-84-16343-74-4**

**Alfonso Murillo**  
Catedrático de Derecho Romano  
Universidad de Burgos

Se trata de un libro coeditado por las Universidades de Oviedo, Granada y Salamanca, que recoge el resultado de la investigación conjunta de los Profesores Justo García Sánchez, Catedrático-Emérito de la Universidad de Oviedo, y de Beatriz García Fueyo<sup>1</sup>, Profesora de Derecho Romano en la Universidad de Málaga. No es la primera vez que ambos Autores publican en régimen de coautoría, ya lo han hecho en varios trabajos anteriores, colaboración que, sin duda, está abocada a producir unos extraordinarios resultados.

El libro comienza con una breve Introducción en la que se justifica la realización del estudio de la obra de Diego de Covarrubias y Leyva, a pesar de que tanto su figura como su obra han sido objeto de múltiples y amplias investigaciones en

---

<sup>1</sup> BEATRIZ GARCÍA FUEYO, de quien me honro en ser su Director de tesis, es doctora en Derecho Romano por la Universidad de Burgos, con la máxima calificación *cum laude* y premio extraordinario de doctorado. Actualmente es profesora en la Universidad de Málaga. Ha publicado varias monografías; una intitulada "*Biografía de Alonso Antonio de San Martín, hijo natural de Felipe IV*", con prólogo del Dr. Gonzalo Anes; otra intitulada "*Recepción de las Instituciones romanas en la biografía de Alonso Antonio de San Martín*"; y una tercera, con el título "*Consideraciones sobre la merces, in pecunia numerata, en la locatio-conductio operarum: Del Derecho romano al contrato de trabajo*". También ha publicado un importante número de artículos en revistas españolas y extranjeras; además de diversas voces en los diccionarios biográficos de la RAH y en el crítico de juristas españoles, portugueses e iberoamericanos, amén de su participación en congresos nacionales e internacionales, entre otros méritos.





